



“Fuera de sintonía”, pronóstico de crecimiento de Hacienda: IMEF

CARLOS ACOSTA CÓRDOVA
18 DE FEBRERO DE 2014
ECONOMÍA

MÉXICO, D.F. (apro).- La Secretaría de Hacienda no tendrá más opción que revisar a la baja su estimado de crecimiento económico de 3.9% para este año, pues es una proyección “fuera de sintonía”, toda vez que los indicadores de coyuntura que se conocen hasta el momento sólo dan para que la economía crezca 3.3%.

Así lo advirtió hoy el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) en su análisis mensual sobre las perspectivas macroeconómicas del país.

El IMEF –que congrega a altos mandos, responsables de la administración financiera de empresas e instituciones del sector privado y del público– también consideró que en el primer semestre del año la economía marchará con lentitud.

Ello, precisó, en virtud de que “el sector privado comenzó el año resintiendo los impactos negativos de las medidas fiscales aprobadas el año pasado”, y que “pasarán todavía algunos meses en que la actividad productiva realice el ajuste y la absorción completa de dichas medidas”.

El instituto cuestionó severamente la interpretación que desde el gobierno se ha hecho a la reciente alza en la calificación crediticia del país, a “A3”, por parte de la agencia internacional Moody’s.

Dice el análisis:

“El aumento en el grado de inversión de Moody’s debe considerarse en su justo marco de acción y no querer extraerle una interpretación que va más allá de su objetivo. La calificación no es un juicio sobre nuestro estado de derecho, nuestra capacidad de crecer o la calidad de las reformas per se.

“Aunque son factores que influyen, lo que realmente está examinando Moody’s es nuestra capacidad de cumplir cabalmente con nuestros compromisos crediticios, sobre todo ante posibles escenarios de cambios coyunturales y condiciones económicas adversas. Lo que está reconociendo la agencia es nuestra entrega a la estabilidad macroeconómica y a un manejo comprometido de mantener finanzas públicas sanas”.

Agrega:

“La decisión de Moody’s hace reflexionar sobre las dos visiones opuestas que hay sobre México, en el exterior y en el interior del país.

Puntualiza que afuera ven el “momento México”, el esfuerzo sin precedentes de aprobar tantas reformas a la vez, una reforma fiscal que generará más recursos para el Estado y un gobierno más enfocado y capaz de obtener los resultados necesarios para crecer y crear empleos.

El remate, sin desperdicio:

“En cambio, al interior vemos un gobierno con una política fiscal insuficiente, serios problemas de seguridad pública en todo el país, un estado de derecho débil y la falta de competencia en muchos mercados relevantes, así como una creciente informalidad laboral.

“Todo ello se refleja en una deficiente productividad y competitividad que nos impide alcanzar una tasa de crecimiento económico más elevada y sostenible en el tiempo”.